

ANEXO V

Don, con domicilio en, e identificación, declara bajo juramento o promete, a efectos de ser nombrado funcionario del Cuerpo de A.T.S. de Instituciones Penitenciarias, que no estoy sometido a sanción disciplinaria o condena penal que me impida en mi estado el acceso a la función pública.

En, a de de 2002

ANEXO VI**Modelo de certificado a cumplimentar por la Oficina del los Servicios Públicos de Empleo. (Base 3.3)**

AUTORIDAD DE LA OFICINA CORRESPONDIENTE

CERTIFICA QUE:

D./Dña. con D.N.I. núm:

Ha permanecido inscrito/a desde el, en la oficina de empleo de, no habiendo rechazado oferta de empleo adecuada ni se ha negado a participar en acciones de promoción, formación o reconversión profesional, de conformidad con el artículo 17 de la Ley 50/1998.

Para que conste a los efectos de participar en el proceso selectivo de acceso al Cuerpo de Ayudantes Técnicos Sanitarios de Instituciones Penitenciarias, firmo el presente certificado en, a de

ADMINISTRACIÓN LOCAL

8492 *RESOLUCIÓN de 4 de abril de 2002, del Ayuntamiento de Burriana (Castellón), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico Deportivo Municipal.*

Por Resolución de la Alcaldía Presidencia se aprobaron las bases para la provisión de una plaza de Técnico Deportivo Municipal, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, habiendo sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón» de 2 de abril de 2002, número 40, cuyo extracto de las mismas es el siguiente:

1.^a Una plaza de la Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Superior, mediante el procedimiento de concurso-oposición libre.

2.^a Las instancias se dirigirán al señor Alcalde Presidente y se presentarán en el Registro General de este Ayuntamiento, durante el plazo de veinte días hábiles, contados desde el siguiente a aquel en que aparezca publicado el extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

3.^a La fecha, el lugar y hora de la celebración del primer ejercicio, así como la lista de admitidos y excluidos, y la composición del Tribunal calificador, se publicará en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Burriana, 4 de abril de 2002.—El Alcalde, Alfonso Ferrada Gómez.

8493 *RESOLUCIÓN de 8 de abril de 2002, del Ayuntamiento de El Espinar (Segovia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial de Matadero.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 23, de 22 de febrero de 2002, y en el «Boletín Oficial de Castilla y León» número 64, de 4 de abril de 2002, se publican íntegramente las bases para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de una

plaza de Oficial de Matadero, de Administración Especial, Servicios Especiales.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos del Ayuntamiento, y una vez comenzados los ejercicios únicamente en este último.

El Espinar, 8 de abril de 2002.—El Alcalde, Juan José Sanz Vitorio.

8494 *RESOLUCIÓN de 8 de abril de 2002, del Ayuntamiento de Sentmenat (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» de fecha 8 de marzo de 2002, número 58, se han publicado las bases íntegras para cubrir diversas plazas vacantes en el Ayuntamiento de Sentmenat.

Personal laboral indefinido: Tres Peones Brigada, concurso oposición libre.

Personal laboral indefinido, Oficial Segunda, Chófer Limpieza, concurso oposición libre.

Funcionario de la Administración, Jefe Administrativo de Intervención, concurso restringido, de Administración General, subescala Administrativa.

Personal laboral indefinido, Conserje General (reservado a personas con minusvalía), concurso libre.

Personal laboral indefinido, Trabajador/a Familiar, concurso libre.

Personal laboral indefinido, Técnico Auxiliar de Biblioteca, concurso oposición libre.

Funcionario de la Administración, Policía Local, Agente, concurso oposición libre, de Administración Especial, Servicios Especiales.

Las instancias solicitando formar parte de las convocatorias se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento dentro del plazo de veinte días naturales a contar desde la última publicación por reseña en este Boletín y en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona».

Sentmenat, 8 de abril de 2002.—El Alcalde, Josep Vilaró Capella.

8495 *RESOLUCIÓN de 9 de abril de 2002, del Ayuntamiento de Ibi (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial de Servicios.*

La Comisión de Gobierno aprobó la convocatoria del correspondiente proceso selectivo para la contratación laboral indefinida de una plaza de Oficial de Servicios vacante en la plantilla de Personal Laboral de esta Corporación.

Número de plazas y denominación: Una plaza de Oficial de Servicios (Electricista).

Sistema selectivo y turno: Concurso-oposición, turno libre.

Publicación de bases específicas: «Boletín Oficial» de la provincia número 19, de 23 de enero de 2002, y «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 4.175, de 24 de enero de 2002.

El plazo de presentación de instancias finalizará transcurridos veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Ibi, 9 de abril de 2002.—La Teniente Alcalde Delegada, María Carmen Sanjuán Peydró.